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https://www.100test.com/kao_ti2020/83/2021_2022__E7_AE_A1_E

7_90_86_E5_B1_82_E6_c50_83949.htm 中国证监会研究中心主

任祁斌昨日表示，私募基金合法化的问题，证监会正在积极

研究之中。 他说，私募基金这几年也出现了一些正面的变化

，操作手法开始走向规范，同时，很多私募基金操作者现在

已经意识到公开化和阳光化的好处。 祁斌是在北京大学中国

经济研究中心举办的第四届中国经济展望论坛上作上述表示

的。他说，过去几年资本市场一个深刻的变化就是中国基金

业的崛起，今年更是表现出较大的增长，中国基金从过去占

市场不到5％到现在30％只用了不到6年时间，中国基金业的

发展总体比较成功。 祁斌表示，“股民”转化为“基民”是

一个必然趋势。我国银行居民存款16万亿，而基金规模只

有7000亿，基金规模与银行储蓄的比例显得较小。从其他国

家发展的规律看，应该加速基金发展。他认为，中国资本市

场未来要发展成一个健康市场，就应该建立一个立体的资本

市场。这个立体的概念必须保证投资者结构的立体化，包括

大型的养老金，如社保基金、保险基金、企业年金等；还包

括共同基金，相对来说也是以稳健操作为主；发达市场还有

对冲基金等私募基金；另外还有一些散户投资者。从比例来

说，机构肯定占绝对多数。他同时表示，基金业要实现大的

发展，应该优化治理结构，更好地建立激励机制。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


